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EN EL PP LLEVA N  A Ñ O S  D IC IE N D O  Q U E A LA S IG U IE N T E  VA  LA V E N C ID A

sión para tener opciones, ya puede 
empezar a preocuparse, porque los caste- 
llano-manchegos, (hasta los de adop
ción, los que han venido a vivir aquí 
desde Madrid) somos mucho más inteli
gentes de lo que ella misma dijo que éra
mos nada más aterrizar por aquí.
-Un consejero de la Presidencia ¿quien 
es?, ¿el que se traga todos los marrones?. 
Los éxitos siempre son del Presidente. 
Me recuerdan a un entrenador de fút
bol.
-Sí, jajaja, es algo así. Es alguien que debe 
estar en la coordinación política del 
Gobierno, que debe preocuparse de la 
relación con todas las provincias, de 
estar encima de los problemas....Y es 
alguien que disfruta mucho de lo que 
hace porque ningún asunto, sea proble
ma o no, le es ajeno.

Era consejero de Educación en la 
última ampliación de estudios en la  
universidad regional. Defiende la  
creación de facultades como 
Arquitectura y  Periodismo como 
buenas a medio plazo.

Ponga nota y comentario. Le advierto que va a ser lo más leído de la entrevista: 

José María Barreda:
Un 10. Es la nota que les doy siempre a las personas a las que admiro y las que con
sidero amigas de verdad. Lleva realmente la lección de Castilla-La Mancha en el 
corazón y en la cabeza.
María Dolores de Cospedal:
No se la puede calificar porque falta mucho, no viene por la clase de CLM. Y ade
más los exámenes no se pueden aprobar con tantas faltas de ortografía regionales 
como las que está cometiendo, por ejemplo, en el ATC o el Agua. Le van más los 
exámenes tipo test que hace en la calle Génova los lunes.
Rodríguez Zapatero:
Creo que ha pasado por un bache pero está volviendo a coger con ganas los libros. 
Mariano Rajoy:
Sólo aprueba cuando copia porque no es un alumno muy trabajador, pero es que en 
los dos exámenes finales que ha tenido le han pillado copiando y le han suspendido. 
José Bono:
Como Presidente de Castilla-La Mancha se licenció con matrícula de honor "cum 
laude".
Francisco Pardo:
Es lo contrario que Rajoy en ese sentido, es de los que destacan por aplicados. 
María Luisa Araújo:
Destaca mucho en matemáticas, se le dan muy bien los números. Y los aplica con 
una certera sensibilidad política.
Ana Guarinos:
Se pasa el día fuera de clase. Su actitud deja mucho que desear desde el punto de vista 
de la convivencia buena y sensata.
Santiago Moreno:
Es un notable en todo. Es el típico alumno fiable y sensato.
José Caballero:
Ha dejado de ser un alumno y se ha convertido en un maestro.
Vicente Tirado:
Está empeñado en aprobar una asignatura de libre configuración dentro del PP, la de 
la crispación, que debe ser el encargo que le ha hecho su jefa, la que falta mucho a 
clase.
Emiliano García Page:
Emi destacó desde muy joven y ahora se está sacando con matrícula la licenciatura 
siempre difícil de la política municipal.
José Valverde:
El alumno que hace siempre todo lo que puede. Y sabe usted lo que dice el refrán : 
"Al que hace lo que puede..." Aunque estoy dispuesto a intentar todo lo que me 
pidan.
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